
 6.2 FUTURAS LÍNEAS DE 
INVESTIGACIÓN 

 

  
El desarrollo de este trabajo de investigación nos ha 
permitido ver con claridad algunos aspectos que 
consideramos deben continuar investigándose, pues 
creemos que con ello se pueden llegar a plantear nuevas 
soluciones a una serie de problemas que afectan hoy en día 
a esta tipología, entre ellas podemos mencionar: 
 

 La necesidad de profundizar en el estudio de la 
variabilidad de los parámetros ambientales, tanto 
global como individualmente, en edificios de 
oficinas con el objeto de obtener científicamente 
los tiempos y los límites de esta variación, para 
posteriormente poder utilizarlos en su diseño. 
 Aplicar un estudio similar al nuestro, donde se 

analicen distintos tipos de edificios de oficinas 
según la ubicación geográfica, la organización 
espacial, el giro empresarial, etc., lo cual permitiría 
tener una visión más concreta del comportamiento 
de esta tipología.  
 Finalmente, cabe destacar que en este trabajo se 

aplicó un estudio a edificaciones con sistemas 
convencionales. Por lo tanto, sería muy interesante 
desarrollar nuevas evaluaciones en edificios donde 
se vea involucrado el uso de sistemas pasivos o 
mixtos, donde se tomen en cuenta el aspecto 
tecnológico, la opinión de los usuarios, los valores 
reales de consumo energético, etc. 
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